

3 Nov. 79

(1881)

1802

3 Nov.
1881

A M^e Th. H. Martin
membre de l'Institut

J'ai l'honneur de Vous envoyer la
réponse à Votre reconsidération. Dans ma
petite brochure, "L'hippoflyce de Malvavie
Violacea" j'avais mis Votre nom à la
tête de la préface pour Vous donner
un témoignage visible de mon respect
et pour que n^o lise ce que j'avais
prononcé en regard de Votre personne,
sans être pénétré, que j'avais l'intention
de Vous honorer et de donner un
relief à Votre nom.

Vous avez jugé à propos de
me demander à ce sujet d'admettre avec une
hostilité réelle. Vous m'avez donc fait
de me défendre et Vous n'avez pas de
quoi Vous plaignez, si ma réponse n'est
pas trop aimable. Pourtant j'ai tenu
même devant cette réponse des faits de
respect que je veux bien refaire devant
vous.

(J'obtiens une position financière, morale et matérielle qui me dispense de chercher la bienveillance de qui que ce soit. Ce n'est donc que le sentiment moral qui me détermine de préférer des dignes gentilités avec des personnes que j'estime.

Quoique j'aie puise rire, que les procédés
soient fins et sans égard (comme dans ma
petite brochure contre les tentacules modernes)
me fassent quelquefois plus de plaisir.)

Je Vous écrit ces lignes pour
Vous mettre au fait en regard de mon
sentiment antérieur et d'aujourd'hui.
Je regretté infiniment d'avoir été froci
par Vous même décrire contre Vous,
ce que j'ai fait contre cœur.

Dorpat 3 Nov. 79 G. Teichmann

15
27

Martin.

Dorpat 15 Dec. 1889

Très honné collègue !

Ici la avec le plus vaste intérêt dans Votre article du 13 Sept. 79 (Revue critique n° 37), que Vous préparez un mémoire sur l'hypothèse astronomique de Platon. J'en suis curieux et je l'attends avec impatience et Vous aurez en moi un lecteur attentif et reconnaissant. Malheureusement notre université ne possède des manuscrits de l'anc. Gr. 1800-1850 que les volumes jusqu'à 1878. Veilliez donc, très honné collègue où Votre mémoire est déjà apparu, avoir la bonté de m'aviser où je pourrai donner ordre de me l'emprunter. Je publie à l'instant un livre, sur les débats littéraires dans la première moitié du quatrième siècle avant J.-Chr." et je pourrai bien profiter de Votre mémoire. J'ai indiqué réellement p. 12, que j'attends Votre livre avec sympathie et que j'apprécie cette méthode de déterminer la chronologie des dial. d. Platon. Mon livre

apparaîtra en février 81 et vous sera envoyé
immédiatement de ma part. (Votre lettre de l'année
passée m'a gagné. Honorez votre génie, j'aime
l'esprit gracieux, qui vivifie vos écrits. J'ai
enfin la hâte ^{d'armes} longue.)

Mon nouveau livre est basé sur quelques
petites découvertes et j'en ai ^{tiré} gagné des résultats
surprenants qui m'ont mis en bonne humeur.
La quantité des résultats est comme une châtaigne
d'après Tertullianus comme un ^{autre} mille corporibus
stipatus, peine d'iserin populo. J'en suis le pater numerosus.

Pardonnez-moi mon style barbare.

avec respect et sympathie

G. Feuerbach